

1月30日（土）

今日も寒かったですね。小雪降る午前中、落葉の清掃を行いました。最初寒くても体を動かしていると温まるのですが、それはなく、指先はジンジン冷えて痛かったです。いつもなら3時間はかかりますが、今日は2時間で片付きました。午後からは中世の起請文に関する本を読みましたが、難しすぎて、一休み中！ 明日は和鏡についての本が届く予定。なんだか退職してからの方がいっぱい勉強してる感じ。

我が家の野良猫は「てっちゃん」という名前がついています。左前足が具合悪く、いつも左手を上げていて招き猫のようです。歩く時も走るときも、高い所に飛び移る時も、いつも三本足です。四本足なら、どれだけ早く走ったり、どれだけ高く飛び跳ねたりするのだろうと思ってしまいます。てっちゃんは最近、我が家の玄関の近くにあるプランターに入ることにハマってるようです。ここは日当たりがよく暖かいからでしょうか。プランターに体をうずめています。が、玄関から人が出入りするたびに逃げます。最近、顔なじみになったのか、以前よりは逃げなくなりました。今日は、部屋のガラス戸を開けて、プランターに入っているのかどうかを見ました。てっちゃんはガラス戸を開ける音でこっちを見ていました。視線が合ったとき、てっちゃんはなんとも不思議そうな顔をしていました。いつもなら玄関から出てくるのに、初めて玄関とは違うところから出て来て「はっ？ なんでそこから？」って感じだったのかもしれない。あまりにも不思議そうな顔だったので、思わず笑ってしまいました。